



#RICARDOMONREAL

Se abstiene de participar

ACUSÓ QUE HAY EXCLUSIONES EN EL PROCESO PARA ELEGIR A LOS CONSEJEROS DEL PARTIDO

POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ricardo Monreal se bajó del proceso interno de Morena para la elección de consejeros del partido, tras acusar que hay exclusión y anomalías.

"Por respeto y solidaridad a los fundadores y a los militantes que fueron excluidos del proceso interno de Morena, o a aquellos que dejaron participar, pero que está ya muy prefigurada la resolución y el resultado de este proceso, decidí no participar", expuso en un video subido a Twitter.

Tras llamar a la militancia a actuar con responsabilidad, el coordinador de los morenistas en el Senado, precisó que no quiere que se le culpe o involucre en ningún tipo de actividad, por lo que mantendrá la prudencia y la ecuanimidad.

"Están muy ansiosos de que cometa errores, no voy a cometer errores se los aseguro.



He fijado una posición y me vería muy mal que, si estoy señalando ese tipo de irregularidades, participe'.

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA

Soy de los que piensan que necesitamos reconciliación y después del proceso se va a requerir restañar heridas, reconstruir todo lo que el partido necesita", dijo.

En días pasados militantes acusaron que se "rasuró" la lista de inscripciones para participar en el proceso. Entre ellos Gibrán Ramírez y Alejandro Rojas Díaz Durán, ambos allegados al zacatecano.

En medio de quejas e impugnaciones realizadas ante el Tribunal Electoral, Morena arranca este fin de semana, con su proceso de renovación de los órganos de dirección con las asambleas distritales en las que elegirán a tres mil coordinadores, que a su vez serán congresistas y consejeros en el Tercer Congreso Nacional ordinario que se realizará en septiembre.

Se elegirán a 10 congresistas por cada uno de los 300 distritos del país de una lista de más de 70 mil aspirantes. Se instalarán 536 centros de votación en las 32 entidades para que los militantes y la ciudadanía en general voten por los coordinadores distritales. ●



**VIENEN DÍAS
CLAVE**

EL DIRIGENTE NACIONAL DEL PARTIDO, MARIO DELGADO CARRILLO, DESCARTÓ QUE SE HAYAN DETECTADO FOCOS ROJOS DURANTE LAS ASAMBLEAS DISTRITALES DE ESTE FIN DE SEMANA.



1 Entre los aspirantes destaca el titular de Gobernación, Adán Augusto López.

2 En la CDMX, el secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

3 Claudia Sheinbaum anunció que vota hoy en el distrito XIV, alcaldía Tlalpan.